## Los retos de las personas con discapacidad desde una perspectiva de género

Texto | Rap Fotos | Agencia

La tercera edición del Congreso Iberoamericano sobre Cooperación, Investigación y Discapacidad, que se celebró en el Palacio de Congresos de Mérida el 23 y 24 de noviembre de 2017, abordó los retos de las personas con discapacidad desde una perspectiva de género. En él participaron, investigadores de países como Brasil, Colombia, Ecuador, Costa Rica, Uruguay, Venezuela, Portugal y España.



Presentación del III Congreso Iberoamericano sobre Cooperación, Investigación y Discapacidad

I Congreso también centró su foco en la cooperación y en la ejecución de acciones que contribuyen a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y sus familias, así como la implementación de los derechos humanos de este colectivo. De esta manera lo explicó el director de la Agencia Extremeña de Cooperación para el Desarrollo, Ángel Calle, en rueda de prensa

(en Mérida) en la que presentó el III Congreso Iberoamericano sobre Cooperación, Investigación y Discapacidad.

Por su parte, la gerente de la Fundación de Hermanos para la Igualdad y la Inclusión Social, Mercedes Moreno, señaló que este congreso, titulado «Retos para la consecución de la igualdad de género y la movilidad de personas», contó con "seis paneles de expertos" a cargo de los 27 representantes de los

diferentes países que participaron en él, y que expusieron "protocolos de actuación" y proyectos, que permitieron llevar a cabo "hojas de ruta" que otorgaron el protagonismo a los usuarios.

El congreso versó sobre diferentes proyectos de cooperación y movilidad de las personas con discapacidad, transferencia de conocimiento en el ámbito sociosanitario, "el papel de la universidad en la cooperación y la discapacidad", así como los "retos de futuro" de las mujeres con discapacidad en Latinoamérica y los criterios para llevar a cabo una reforma constitucional en materia de discapacidad.

## Mujeres con discapacidad

En este sentido, Mercedes Moreno destacó que las mujeres con discapacidad se encuentran en peor situación y condiciones de vida que los hombres puesto que los roles de género marcan en todos los ámbitos y también en el de la discapacidad, por lo que uno de los objetivos de este encuentro es dar visibilidad a las mujeres con discapacidad.

El director de la Aexcid, Ángel Calle, explicó las razones que han llevado a dicha institución a modificar su plan general y colaborar con esta actividad.